Scoubidou Avril 2004 - n°14



bien que nous et qu'ils ne prennent pas le plaisir des bonnes choses. Par exemple, au parc Disney, quand on leur propose de prendre une glace, ils répondent « Non... oh non ! il faut que je fasse attention à ma ligne ! ». Enfin, ça, c'est plutôt les mamans qui le disent. Sinon, quand on veut aller à des attractions comme le grand huit, ils disent : « Oh non, c'est dangereux, et en plus, j'ai

peur du vide!»

Sonia

Le principal défaut des adultes, c'est qu'ils s'énervent tout le temps.

Mélanie

Le principal défaut des adultes, c'est qu'ils s'énervent pour tout et pour rien, et, après, ils nous donnent des claques et ça nous fait mal!

Axel



Le principal défaut des adultes, c'est qu'ils sont trop sévères. Sinon, ils sont gentils car ils veulent notre bien.

Nicolas

Le principal défaut des adultes, c'est qu'ils ne jouent pas avec nous et qu'ils nous punissent juste parce qu'on a fait une petite bêtise.

Maxime S.

Si mes enfants travaillaient mal, je les ferais travailler encore plus à la maison. Et s'ils ne faisaient pas de progrès, je les punirais de sortie pendant un mois. Sinon, à chaque fois qu'ils auraient une bonne note, je leur retirerais un jour de punition.

Nicolas

Si mes enfants travaillaient mal, je les punirais et confisquerais leur console. Ils seraient aussi punis de sortie pendant deux jours et je leur ferais prendre des cours particuliers

Axel

Si mes enfants travaillaient mal, je leur confisquerais les game-boys et je leur ferais prendre des cours particuliers pour les aider.

Mélanie

Si mes enfants travaillaient mal, je vérifierais s'ils ne sont pas dyslexiques parce que ça peut arriver. Sinon, il faudrait peut-être qu'ils apprennent plus de choses. Et s'ils travaillaient vraiment mal, ça serait peut-être parce qu'ils auraient de mauvaises fréquentations ou alors ils seraient fainéants.

Camille

Si mes enfants travaillaient mal, je leur donnerais une fessée, tous les jours s'il le faut, et je leur retirerais certains privilèges comme ceux de jouer aux jeux vidéo ou d'aller au parc. Je ferais ça pour réveiller leur côté intello. Et s'ils n'en ont pas, je leur chercherais un autre talent. Dans la vie, on est toujours bon pour quelque chose.

Ahmosis

Si mes enfants travaillaient mal, je les punirais dans leur chambre pendant une semaine.

Sofian

Si mes enfants travaillaient mal, je leur ferais prendre des cours particuliers et je regarderais les progrès qu'ils font. Si après ils travaillaient bien, ils pourraient faire ce qu'ils veulent.

Juliette

Si mes enfants travaillaient mal, je leur ferais faire des devoirs jusqu'à ce qu'ils travaillent bien. S'ils le font exprès, je les punirai de télé, de PS2, et je les empêcherai de voir leurs amis pendant le week-end.

Rachelle

Si mes enfants travaillaient mal, je leur dirais que s'ils continuent comme ça, eh bien, quand ils seront adultes, ils n'auront peut-être pas de métier ou qu'ils auront un métier où ils seront très mal payés. Et s'ils ne m'écoutent pas, je les gronderai très fort, et là, j'espère qu'ils comprendront.

Marie

Si mes enfants travaillaient mal, je leur ferais prendre des cours avec de multiples professeurs ou je les ferais travailler pendant les vacances.

Maximilien

Si mes enfants travaillaient mal, je leur ferais rattraper leur retard en les faisant travailler régulièrement : le week-end, pendant les vacances, etc.

Lola

Si mes enfants travaillaient mal, je les priverais de télé et de console de jeux vidéo pendant un mois. Ils devraient travailler et réviser pendant trois heures tous les jours, sauf le mercredi et le week-end où ils travailleraient pendant six heures! Si ça ne marchait pas, ils travailleraient pendant tout le mercredi, tout le samedi et tout le dimanche.

Florian

Si mes enfants travaillaient mal, je leur ferais prendre des cours pour réviser et je les punirais.

Maxime

Les textes de Rabah et Stéphanie dans le prochain numéro.

Illustrations © Tome & Janry / Sempé / Matt Groening / Zep / Colmar